



**Eduardo Pérez Motta**

*Presidente, Comisión Federal de Competencia - México*

Eduardo Pérez Motta es Licenciado en Economía por el ITAM (1974-1978), obtuvo la Maestría en Economía en la Universidad de California, Los Ángeles, UCLA, y realizó estudios doctorales en la Universidad de California, Los Ángeles, UCLA (1980-1983).

Cargos y distinciones:

Director general de Política de Comercio Exterior (1990-1992), cargo en el que participó dentro del Comité de Negociación para el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), en las áreas de aranceles, aduanas y reglas de origen. Adicionalmente presidió la Comisión de Comercio Exterior.

En 1992, fue Director General de Política Industrial de la Secretaría de Comercio y Fomento Industrial (SECOFI). En 1995, fue Coordinador de Asesores de la Subsecretaría de Ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

En 1998, fue designado titular de la Oficina de Representación de la SECOFI en Bruselas, en vísperas del inicio de las negociaciones del Tratado de Libre Comercio entre México y la Unión Europea.

En julio de 2001, ocupó el cargo de Embajador, Representante Permanente de México ante la Organización Mundial de Comercio (OMC). Presidió el Consejo de los ADPIC durante 2002 y en 2004 fungió como presidente del Grupo de Negociaciones sobre Reglas de la OMC.

Se desempeñó como profesor de tiempo completo en el ITAM y el Colegio de México (COLMEX), en donde impartió clases de Microeconomía y Comercio Internacional (1983-1990).

En septiembre de 2004, fue designado Presidente de la Comisión Federal de Competencia.

Es Vicepresidente de Coordinación Internacional de la Red Internacional de Competencia Económica (RICE) y panelista en el mecanismo de solución de controversias en la OMC.